

**Tract F.L.N. glissé sous les portes
dans les quartiers européens
des principales villes d'Algérie en mars 1962.**

Oh ! France de malheur, tout est fini pour toi. Mais la France fait qu'agrandir son histoire, mais elle ne peut que diminuer instantanément ses forces. C'est une grande armée forte avec des armes automatiques et lourdes. Toutes ses armées sont celles des « soldats femmes » de la maigre France.

Plus vous grandissez les renforts, plus nous piétinons. Je fais appel à Guy Mollet qu'il faut trois cents hommes de France pour combattre un vrai fellagha âgé de 17 ans seulement.

Notre armée qui donne de puissants échecs aux armées de la blague de la faible petite France, écoutez population française, notre armée de la Libération Nationale est composée de Marocains, Tunisiens et Algériens.

Rappelez-vous que, quand nous serons indépendants et dans un minimum de temps, nous combattrons les trois cents kilomètres que nos ancêtres ont envahi en France.

Voici les limites, Poitiers, Saint-Etienne, Lyon, les environs des Alpes et les Pyrénées. Toutes ces terres et ces villes sont celles de nos ancêtres. Après la guerre d'Afrique du nord, nous allons envahir les trois cents kilomètres qui nous appartiennent et les ports de Toulon, Marseille, Bordeaux.

Nous sommes les fils de Mohamed, fils de l'Islam.

Voici, l'amitié est finie entre la France et l'Afrique du nord. Vous allez avoir le Dien-Bien-Phu, pas celui de notre amie l'Indochine, il est mille fois plus grand.

Adieu la France, c'est maintenant la dernière ordure du globe terrestre. L'Algérie est en lutte contre le colonialisme. Malheur à tous fils du diable.

Toi, Monsieur, tu es son moteur. Tu as facilité sa tâche. Tu es donc vomé par l'humanité, excommunié. Le peuple te condamne, parce que tu as agi contre ses intérêts.

Traître à l'humanité, tu es vomé par l'humanité, tu es un collaborateur. Notre devoir est de t'abattre. Nous sommes fiers d'agir selon les consignes du Tribunal du Peuple qui est la volonté de Dieu.

Indigne à la nation, on t'exécute. Une nation pure est une nation forte. C'est elle qui élimine les traîtres.